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EN ESTE CUERPO TÚ ESTÁS, NADIE SABE DE CUÁNDO HABRÁ DE IRSE, NADIE, PORQUE TAMBIÉN
ES UNA LEY. PERO VOSOTROS TIENES QUE SABER QUE UN DÍA MENOS PENSADO TAMBIÉN TE

IRÁS DE ESTE CUERPO.

ESTO QUE VES EN ESTE MUNDO, TAMBIÉN VOSOTROS PARTIRÁS, NADA MÁS QUE EN TU TIEMPO,
NO ES NI UN MOMENTO MÁS, NI UN MOMENTO MENOS, ES EN EL JUSTO MOMENTO DE TU

VIDA, DE TI MISMO, PORQUE VOS DECIDES EN TU VIDA CON TUS ACCIONES, VUESTRAS
ACCIONES LES INDICAN EL CAMINO.

[20220918] Amados míos, les bendigo en esta hora y derramo en vosotros de este amor universal.
Criaturitas divinas, vosotros que me escuchas continúen, mis bien amados, continúen, cada uno de
vosotros tiene el derecho de hacer vuestros cambios, es necesario que vosotros lo hagan, porque
todas vuestras cosas están de acuerdo a vosotros mismos, como vos hayas planeado o estés
planeando vuestra vida, vuestro mundo creativo, así se está, se ha y se está y se va a manifestar
delante de vosotros.

Amados míos, es por eso que Yo os les digo, les hago resaltar vuestra comprensión, vuestra
sabiduría, vuestro amor que salga del centro de vuestra alma y que esté en la mente dispuesta a
transformar aquí en esta tierra. Amados míos, he aquí, Yo les digo, todo desciende a vosotros de lo
tuyo, pero todo lo que lances al mundo exterior de afuera, eso estará contigo y todo lo que lances
de dentro de tu interior, hacia afuera, eso también estará contigo. Pues he aquí, no olviden que
vosotros son SERES, son SERES divinos, Hijos del Altísimo, Hijos del Poder, de la Luz, de la Creación.
Vosotros, como Yo mismo, hemos descendido de allí, vosotros solo te has perdido en este mundo
aquí, que no se han dado cuenta que vosotros son los creadores de vuestro propio mundo, de las
cosas, por eso las cosas están con vosotros, buenas y malas, solo que en vosotros desorganizadas por
vuestra perturbación que has traído de otros tiempos. Porque vosotros no son de hoy, no eres de
este tiempo, vosotros eres de todos los tiempos, eres de toda una eternidad única, solo que has
vivido una y otra vez y has andado en la tierra de lugar en lugar, de posición en posición en esta
tierra.

En verdad les digo, hermanos, que eso es incomprensión, es cuando os les digo, porque perturbados
están, pues esto es lo que al hombre, lo que a vosotros les tiene en este mundo, en este mundo sin
saber cómo son las cosas. Pero, os les digo a vosotros que me escuchas, las cosas son como vosotros
has sido y eres, no pueden ser diferentes, vosotros no esperen nada de la nada, no, mis bien
amados, porque las cosas no se transforman solas, eres vosotros los transformadores, eres vosotros
los que les das muerte y nacimiento y así has sido siempre en vosotros, siempre, mis bien amados. Y
he aquí, sean conscientes de esta verdad, de esta verdad que solo está en el fondo de tu alma como
el SER creador que eres. Esto lo tiene que reconocer vuestra amada y bendita Humanidad, esto para
que entonces se provoque ola libertad suprema en el hombre, en vosotros, hermanos.



NADIE SABE DE CUÁNDO HABRÁ DE IRSE, TIENES QUE SABER QUE UN DÍA MENOS PENSADO TE IRÁS DE ESTE CUERPO.

Página 2 de 7

Pero he aquí, vosotros se han perdido, se han extraviado en este mundo, porque fue más grande tu
creación, que hoy tu creación te tiene con la ilusión que tú mismo les diste. Pero dense cuenta que
vosotros eres los creadores de vuestras cosas, así todo SER ha creado y está creando lo que así quiere
experimentar, pero esta tierra, vosotros aquí deseaste experimentar lo que hoy poseen y entonces
eso, eso es lo que se ha aproximado a vosotros, mis bien amados. Hoy tienes ese derecho de volver
al Padre, te digo, volver, porque no es un ir como en tu tierra lo creen, en tu tierra vosotros habéis
creído que hay que ir a buscar a Dios, que hay que irlo a buscar y no es un ir, es un volver, volver a
la plena realidad, volver a sí mismos y solo así sabrás quién es Dios, porque lo habrás de encontrar
ahí en tu alma, porque ahí en tu alma se encuentra, hermanos. Por eso les digo, cambien, la vida de
vosotros solo es un darse cuenta y cuando vosotros te des cuenta de esto, darás cuenta también a tus
hermanos, y habrás de decirles dónde está Dios. Pero primero lo tienes que encontrar en ti, vos
mismo lo tienes que encontrar, porque si no, entonces serás uno más, de los demás hermanos que
solo vociferan, sin ellos saber dónde está Dios.

Vosotros ya no tienes que tener partes con la ignorancia, la tienes que desterrar de ti mismo y
entonces sabrás, habrás dádote cuenta que el Creador está en tu corazón; digo vuestro corazón,
porque es tu alma de la que estoy hablando, no de este corazón físico que tiene tu cuerpo, no,
hablo de tu alma que es el corazón de ti mismo. Pues así vosotros tienes que dar fe ante ti mismo,
ante tus hermanos que Dios está en el corazón de cada SER y vosotros que me escuchas tienes que
demostrártelo a ti mismo para que se los demuestres a tus hermanos y tus hermanos también puedan
vivir en esta eternidad. Porque hoy son presas de la ignorancia, presas de la oscuridad, hoy están en
un mundo gris donde vosotros deben salir, para ser, para ser y hacer la luz y traer la luz aquí en esta
tierra.

Amados míos, por eso les digo, convénzanse vosotros, regresen de donde andan, porque como mis
hermanos están, están también vosotros hundidos en esa ignorancia. Y vosotros, te digo, eres el Hijo
de Dios y Dios, el Padre no ha hecho más a uno, ni ha hecho más a otro, ni menos a otro, a todos
nos ha dado y nos ha hecho como Él es, como Él mismo es el Creador, el Poder, la Fuerza, la Luz, la
Vida, Él es el Creador del universo y a todo le ha dado vida, a todo lo ha hecho como Él mismo.
Pues es en fin que vosotros eres un pequeño Dios que has hecho tu vida y así has venido como vos
mismo has querido y vosotros se han perdido aquí sobre vuestra tierra misma, sobre vuestro estrado,
mis bien amados.

Porque fuiste creador del lado negativo, de vuestro lado y vives en ese lado perturbado, perturbado
y que hasta hoy no has podido saber qué es regresar al Padre, qué es regresar a sí mismo, qué es
volver a Él, y solo es un darse cuenta. Solo acepten su propias realidades que vosotros mismos han
hecho, acéptenla, porque cuando la acepta el hombre es para dar el cambio, y el cambio se da por
el amor, se da por la Ley Divina. Pues he aquí, vosotros tienen que ser, vosotros tienen que darse
cuenta que vosotros son los poderosos, el poder divino aquí en vuestro cuerpo, vosotros dense
cuenta. Porque, en verdad les digo, que vosotros sigues la ciencia del hombre y estás envuelto en la
ciencia del hombre, como el hombre lo ha creído a sí mismo. Pero, Yo os les digo, son vosotros los
causantes, los responsables de todas vuestras cosas, de todo lo que tienes y de todo lo que no tienes,
vosotros eres responsable de aquello. Lo que no tienes esa es tu confusión, porque eso está ahí, solo
que no puedes sacarlo, solo que tu alma no lo saca al exterior, solo lo tienes olvidado, extraviado en
vuestra conciencia. Porque no hay nada que no puedas hacer vosotros, nada, mis bien amados, todo
es posible para vosotros, todo es posible, si bien estás como estás, vives como vives, es un parte
tuya, de tu amor que la has empleado en el lado negativo para ti mismo, sí, mis bien amados.

Porque, en verdad les digo, cómo creen vosotros de toda vuestra vida y de todas las cosas que
existen aquí en tu mundo, porque el hombre, vosotros habéis culpado y culpas y Yo os les digo,
vosotros eres el causante, vosotros mismos, porque eres el creador de todo lo que tienes y de todo
lo que no tienes, porque esa es la fe, eres la fe poderosa y vosotros clasificas las cosas tuyas y
vosotros dices, esto no lo haré, esto lo haré, esto ya fue, esto no es y esto es. Vosotros mismos
clasificas de acuerdo a como vosotros se crean, te creas, porque todo radica en tu creencia, en
vuestra creencia. Bien, pero vosotros pueden rectificar vuestros caminos, vosotros pueden hacerlo,
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solo que les tienen que surgir de vuestra alma el cariño, un deber por ti mismo, plantearse una nueva
vida en este mundo tierra, mis bien amados.

Pues he aquí, vosotros tienes el poder, tienes la fuerza, tienes la destreza para poder cambiarlo todo,
porque no se trata de algo más, se trata de que vosotros tienen que cambiar sus formas como SERES
que son, del no creer vuelve a creer, porque esa creencia es la misma, solo que vosotros la manejas
en vuestro ambiente, vosotros, mis bien amados, tienes que buscarte y tienes que encontrarte a ti
mismo y hacerte responsable de todas vuestras cosas, de todas vuestras vidas. Pues he aquí, hoy
vosotros que me escuchas, Yo les digo, pueden, vosotros pueden cambiar y pueden cambiarlo todo,
solo cambia en tu alma, cambia y todo cambiará a vuestro alrededor, cambien, hermanos míos.

Porque vosotros vienes viviendo en la vida, una vida que en esta tierra ha sido desastrosa para ti
mismo, porque vosotros le has puesto a la tierra todo lo que ella te está dando, te ha dado, te está
dando y te va a seguir dando, porque vosotros eres el creador de vuestras cosas, vosotros eres el
Mago Divino, lo que ansias en tu alma se concede, mis bien amados. Esto siempre ha pasado aquí
contigo en vuestra tierra, aquí donde están. ¿O vosotros creerás que ha venido todo esto de otro
lado, de otros mundos? No, mis bien amados, si esto eres tú el Creador y lo has lanzado a la tierra,
lo has lanzado al cosmos, lo has lanzado y esto como es tuyo regresa. Pues no Yo os dije y les digo y
les he dicho, el que siembra cosecha. Pues esto es, mis bien amados, todo lo que hoy tienes es tuyo,
lo que ha venido a ti es tuyo.

Pues he aquí, vosotros tienen que cambiar vuestras formas de ser, esto es como sembrar y si vosotros
siembras una semilla sobre la tierra, ¿no tienes que esperar su proceso? Pues esto también para
vosotros, pero si vosotros creyeras que tú eres el Creador, el Hacedor de inmediato estaría contigo y
las cosas estarán cambiadas. Porque mis venidas a la tierra, todas mis venidas es para enseñarles a
vosotros, hacerles recordar que eres el poder y de siempre los has sido y que la tierra está como
vosotros la tienes. ¿O no es así vuestras casas? Como tú seas tendrás tu casa, si vosotros eres
desaseado, desaseadas mostrarás tu casa, ¿no es así, pues, en tu tierra?, ¿no es así, pues, aquí?, ¿no es
así, mis bien amados? Todo es de acuerdo a ti mismo. Por eso vosotros que me escuchas tienes que
renovar, tienes que cambiar en tus cosas, para que vuestras cosas sean como tú, hoy están
encontradas vuestras cosas, porque hay cosas que vosotros no quieres y están, no quieres que
vengan y vienen, es porque están encontradas vuestras cosas, porque no estás consciente de que tú
mismo has hecho en diferentes vidas lo que tienes, lo que viene.

Pues entonces hoy es tiempo, este es el momento que vosotros tienes que ser, mostrarte como los
SERES divinos que son y actuar como SERES, como SERES, hermanos, no como el hombre mismo,
como vosotros mismos turbados, lo puedes decir. Pues he aquí, que vosotros tienes que ser
diferentes para que puedas ver la diferencia en ti mismo y en tus cosas, mis bien amados. Vosotros
tienes que ser diferente, pero vosotros tienes que romper con estatutos de aquí de este mundo tierra,
del hombre, para que vosotros te puedas demostrar que eres tú el creador de vuestras cosas. Y en
verdad, Yo les digo, conózcanse vosotros, conózcanse, reconózcanse, reconozcan que vosotros estás
así, porque vosotros lo hiciste, lo creaste así. ¿O vosotros estás en la misma sintonía de vuestros
hermanos en la tierra que dicen que otras personas, otro SER oscuro les ha dañado vuestra vida y les
ha perturbado y les ha hecho vivir esta vida así? Si de cierto, te digo, que aquel otro que vosotros
crees que te hizo daño, eres tú mismo, porque tú mismo lo habéis hecho y por eso existe aquel,
quítale el poder y dejará de tener poder.

Para que vosotros te des cuenta que VOSOTROS MISMOS ERES EL CREADOR DE TÚ UNIVERSO, NO
ME REFIERO A ESTE UNIVERSO FÍSICO, ME REFIERO A TU UNIVERSO ESPIRITUAL, A TU
CONCIENCIA, mis bien amados. Pues Yo deseo que vosotros puedas ir despejado en tu conciencia y
que puedas ir y seas ahí tan grande en el poder, en el perdón y puedas perdonar a los que te han
ofendido, puedas amar a los que no te aman, puedas estar con los pobres de espíritu y puedas darle
las riquezas que están en ellos. Porque esto vengo a hacer contigo siempre, siempre he venido
contigo, porque Soy Yo el que ha bajado a la tierra, a los hombres, Soy Yo la luz, Soy Yo el
despertador que siempre he estado con vosotros, despertando las conciencias, despertándoles a
vosotros, mis bien amados.
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Porque, en verdad les digo, vosotros tienes que entender, entender a tu cuerpo, digo así, porque
vosotros la vida, no eres este cuerpo, estás en este cuerpo, mis bien amados. Vosotros has vivido
toda la vida, porque vosotros son eternos y que en cada tiempo vosotros en vuestras evoluciones de
vuestras cosas que has dado han dejado lastres, lastres que hasta hoy son karmas que vienen
adheridos con tu mente y con tu alma y es transmitido a este cuerpo y entonces vives las
inclemencias de ti mismo a través del tiempo, del tiempo que has venido, porque en cada tiempo
vosotros has puesto el sufrimiento a vuestro cuerpo mismo, porque tu cuerpo no es de nadie, es
tuyo, nadie ha puesto enfermedades a tu cuerpo, solo tú mismo lo has llevado de enfermedades. Y
Yo os te digo que nadie podrá sanar a tu cuerpo, solo tú mismo, que no hay doctores afuera, solo tú
mismo eres tu propio doctor para tu cuerpo, porque el cuerpo reacciona, vive de ti. Y he aquí,
vosotros tienes que darle a tu cuerpo, porque es tu casa, tienes que darle todo lo que requiere, todo
lo que has perdido, todo lo que le has quitado, vosotros tienes que devolverlo a tu cuerpo, para que
tu cuerpo viva felizmente, mis bien amados.

He aquí, que es hoy mismo que vosotros tienes que demostrarte esta gran capacidad de SER que eres
y tienes que darte cuenta que tú mismo has sido y eres y serás el poder, serás el SER Eterno, lo nunca
ha sido eterno son todas tus condiciones externas, son todas vuestras cosas tuyas que has creado,
estas han sido evolutivas. La estancia en este mundo, en cada tiempo de esta tierra, ha sido
transformada por ti mismo, sí, mis bien amados. Solo dense cuenta que vosotros son los creadores
de vuestra vida misma, y que hoy deben plantarse otras vidas, otras metas, otra vida nueva para
vivir, para estar aquí en la tierra, mis bien amados. Porque esto que ves y que sabes de tu tierra, esto
ya ha pasado, ha pasado infinidades de veces, vuestro fin de un cuerpo y el principio de otro, el
principio de estar en otro cuerpo y hacer lo que vosotros has planeado hacer, mis bien amados.

Solo que les digo a vosotros, estense atentos a vosotros mismos, sí, mis bien amados. Porque el
tiempo de vosotros de esta era, van habiendo cambios, pero cambios que en apariencia son muy
buenos, pero en la vida espiritual, sagrada son distorsiones de la vida, de vosotros. Porque esto,
todo esto, aunque es evolutivo para el hombre, pero se ha de encontrar con su lado, con el lado
opuesto de su vida misma, como siempre ha pasado, siempre ha habido aniquilaciones humanas y
las seguirá habiendo, porque son los procesos, es el darse cuenta en su momento, es el poder
despertar de donde los hombres, vosotros han estado.

En verdad, Yo os digo, pero a vosotros que es todo esto que está en evolución apareciendo en la
tierra no les agarre durmiendo, esto les digo, durmiendo en vosotros como SERES que no tengas esta
capacidad de sabiduría para que vosotros sepan cómo está y está siendo esta tierra. Porque vosotros
mismos has de vivir momentos, momentos de penas, de desconciertos, pero vosotros que estés allí
con esta conciencia divina y no os les pasará, solo verás a tus hermanos, pero si vosotros estás como
ellos, también te verás como ellos; y vosotros si tienes esta gran sabiduría podrás saber con
anticipación las cosas y podrás ponerte a salvo contigo mismo. Pero, Yo os les digo, cuídense, Yo os
les digo, cuídense, porque como han pasado cosas, seguirán pasando cosas; como han visto cosas,
seguirán viendo cosas; como saben de otros hermanos, a vosotros también ha de llegar cosas.

Hoy es tiempo, es tiempo de una redención, de un arrepentimiento para que vosotros sientas que
Dios está contigo, mis bien amados. Porque ciertamente vosotros, como todos, han de pasar los
estragos de las cosas que vosotros mismos has hecho en diferentes vidas, pero que hoy vosotros
tienes la oportunidad de poder cambiar las cosas, cambien, cambien para que las cambies, las puedas
cambiar para que esto cambie a tu alrededor, cambien, porque solo así vuestras cosas cambian.
Porque es lo mismo, cuando aquella mujer que Yo socorrí en aquel tiempo y ella me dijo: “Señor,
yo voy en pos tuyo para alcanzar la gloria, la salvación de mí misma, porque yo he sido una mujer
perversa, y Yo os les dije, vete a tu casa y no peques más y tus pecados te son perdonados”. ¿No
esto fue lo que le dije a esa mujer? Lo mismo os digo con vosotros, hermanos míos, lo mismo os
digo con vosotros, no vuelvan a pecar y vuestros pecados te son perdonados también. Pero esto es
no volver a hacer las cosas que han, que están y que van a hacer negativamente, perjudicialmente
para ti, pensando qué haces a tu hermano, siempre será tuyo.
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Y por eso les digo, arrepiéntanse de aquello y solo den amor, den paz, den alegría, solo sean la
humildad vosotros y a apagar los fuegos de vuestros hermanos, sean así vosotros y desde hoy mismo
están conmigo. Como aquel mi hermano Dimas, que estando sobre una cruz, como Yo mismo con
este cuerpo, me dijo: “Señor, cundo estés en tu reino acuérdate de mí”. Amados míos, Yo os le dije,
si te arrepientes de todo lo que habéis hecho, Yo te digo que desde este momento estás en mi reino.
Así mismo les digo a cada uno de vosotros, mis bien amados, cambien y sean mejores en vuestras
vidas, aquí en esta tierra, porque ya os les he dicho, no hay nada, no hay enfermedad que venga de
afuera hacia adentro, no hay, todo ha salido de adentro hacia afuera, todo, pero todo, mis bien
amados, todas las cosas, todas las enfermedades que están contigo, éstas son descendidas de adentro
y puestas aquí en vuestra tierra, todos los sufrimientos existen por ti mismo. Pero la vida real, en la
vida espiritual no existe nada, no existe lo que aquí en tu tierra existe, lo que tú puedes plasmar en
tu tierra. Pues entonces vosotros eres tu propio doctor, vosotros sí te puedes sanar a ti mismo, esta
es la manda de ti mismo, es lo que te tiene que surgir de dentro de ti, mis bien amados.

Solamente sean diferentes, sean nuevos, estense conmigo, mis bien amados, solamente estense,
porque Yo Soy amor, Yo Soy la paz, Yo Soy el perdón y si vosotros estas ahí amando y
perdonando, estás conmigo, porque os les digo, no piensen que con solo estar aquí, escucharme,
están conmigo, tampoco piensen mis hermanos que tan solo asistir a una sinagoga, a un templo ya
están conmigo, no, mis bien amados. Y Yo os digo, que ni mis hermanos que pregonan mi palabra
están conmigo. He aquí, no seas igual vosotros, tienes que demostrarte a ti mismo para que puedas
demostrarles a tus hermanos con quien estás, sí, mis bien amados. Entonces es hoy, es hoy vuestra
arrepentimientos, es hoy vuestro perdón, hoy te tienes que convertir en ello mismo, porque no es
buscar el perdón como lo hacen tus hermanos y tú mismo lo has hecho algunas veces, no, es
convertirse en el perdón. ¿No habéis oído la oración de mi hermano Francisco de Asís cuando dice,
pues: “Dios, permíteme que donde haya odio, yo sea el amor, la sabiduría; donde haya
sufrimientos, yo sea la alegría, yo sea la sanidad en ellos? Así mismo es como vosotros tienes que
hacerlo para que vosotros seas como Yo mimo.

Pues he aquí, aquí tienes la oportunidad más grande para ser la diferencia en este mundo. He aquí,
cambien, sean diferentes, practiquen, porque en verdad les digo, que cuando vine a la tierra y me
encontré con mis hermanos que deseosos estaban a mi llegada. Yo vine y pude hacerles tantas cosas,
no las hice por alarde, solo lo hice para vosotros mismos, para hacerles recordar que vosotros eres
como Yo mismo, eres el poder y que podéis hacer todo lo que vos quisieras cuando hay el
arrepentimiento. ¿No oíste decir que Yo hice el agua en vino, que Yo de un pan repartí a dos mil, a
tres mil gentes? ¿No has oído decir que Yo sané a muchos de mis hermanos? En verdad les digo, solo
vine a darte muestras de lo que tú mismo eres y de lo que vas a hacer para alcanzar tu propio
perdón y tu propia vida divina en vuestra alma. Pero vosotros se perdieron, se perdieron tanto que
hasta hoy no han podido entrar a esta gran redención.

Hoy tienen que ser diferentes, lo tienes que sentir, brotar de tu alma, tienes que sentir que eres tú el
poder, que eres la fuerza, que eres el pequeño Dios, el creador de tu vida misma. Amados míos, y
modelar aquí ante este mundo, ante vuestros hermanos. Así, esto que os les digo, es para vosotros
los encarnados y también para vosotros los desencarnados, porque es la misma Ley, es la misma Ley
que tienes que hacer vosotros los encarnados y vosotros los desencarnados, esto es la Ley Suprema,
la Ley Divina para poder encontrarse consigo mismo y ser libres de las ataduras, de lo que tú mismo
has puesto sobre ti. Cambien sean diferentes, pero háganlo, transfórmense, transformen la vida, las
cosas, dejen que haya más vida en vuestros hogares, con vuestros hermanos, con los tuyos, derrama
esto allí y verás una vida diferente.

Yo les digo, benditos sean, hermanos míos, benditos sean, Yo como SER te vengo a alentar, como
SER vengo a decirte y como vuestro hermano debo decirte, como libertador debo decirte que estas,
que aquí tienes las herramientas para que hoy mismo puedas ver vuestros cambios. Pero sálganse,
sálganse de los mundos mentales, porque vosotros, hermanos míos, en vosotros hay tres cosas en
vuestra mente, en vuestra alma, está el pasado, está el presente y está el futuro; pero Yo os les digo,
el pasado es un tiempo que ya pasó, el futuro es un tiempo que no ha llegado, solo es hoy mismo,
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hoy estás aquí, pues solo hoy debes vivir. Y en este momento, en este día de hoy, ¿qué necesitas?,
¿no tienes para vuestro cuerpo el agua?, ¿no tienes el alimento?, ¿no tienes la casa para resguardar a
tu cuerpo? Solo vivan, vivan felices, vivan contentos, porque uno de los malos tormentos de
vosotros es pensar en el mañana y pensar en el ayer, porque vosotros vives dos cosas que no hay,
porque vosotros vives el pasado que ya no existe, ya paso; porque vosotros vives el futuro que no
ha llegado y vosotros lo vives, mis bien amados. Y vosotros lo viven pensando cuando vosotros
piensas en hacer algo mayor, en realizar algo mayor, ese es el futuro y ese les causa tormentos,
dificultades de vida en el presente. Mis bien amados, si la vida es solo hoy, hoy es tu vida, hoy eres
tú, pues vive con intensidad este momento, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, con intensidad este
momento, porque no hay más, lo demás es pasado o futuro y eso no existe todavía, mis bien
amados, solo estense feliz hoy, solo estense contentos hoy, solo estense aquí.

Y solamente arrepiéntanse, solamente cambien de pareceres, cambien, mis bien amados, saquen de
vuestra alma todo odio, todo desamor, toda intranquilidad, todas las malas pasiones, toda
arrogancia, toda prepotencia, sáquenla, cámbienla y dejará de existir para siempre aquello. Porque
ya les he dicho, si esto existe es por ti mismo que eres la vida. Amados míos, pues he aquí, vosotros
tienen que ser diferentes, pues, tienen que ser exactos, aquí y ahora, mis bien amados. Porque el
futuro les trae sufrimientos y ha traído sufrimientos toda la vida, el pasado también les ha dado y les
da sufrimientos en vano, vosotros sufres vanamente. Así es que vosotros tienes que estar en el ahora,
aquí mismo disfrutando vuestra vida, disfrutando vuestro momento, vivan su vida.

Amados míos, y Yo estoy con vosotros y estoy con toda mi amada y bendita humanidad, porque Yo
Soy el elegido para este mundo, lo he sido y lo Soy para buscarles, para poderles sacar de vuestros
engaños donde han vivido siempre. Y Yo derramo esta paz en vosotros, esta alegría en vosotros,
derramo este arrepentimiento en vosotros, que crezca en vuestro corazón el cambio divino, la
redención y que por mientras vivas en este cuerpo, sano se ha de encontrar. Pero recuerden,
vosotros son vuestros propios doctores de este cuerpo, vosotros han sido los dadores de sufrimientos
a este cuerpo, sí, mis bien amados. Vosotros has sido las enfermedades a este cuerpo, pero vosotros
eres la medicina perfecta a este cuerpo, si vosotros lo crees, porque todo rige en tu fe, sí, mis bien
amados, tu fe, si tienes fe que eres Grande, que eres Creador, podrás crear lo que vos necesites para
este cuerpo donde están vosotros.

Pero Yo os digo, mis bien amados, que hay hermanos ya, que ha llegado su hora, ha llegado su
tiempo y que estos hermanos deben hacer esos cambios que vosotros no quisieras, pero van a ser en
su tiempo. Pues entonces solamente sé la paz, sé el amor, deséales todo a vuestros hermanos, como
a ti mismo, deséenles todo a vuestros hermanos como a ti mismo te estás deseando tu vida, que seas
tú mismo. Pero, Yo les digo, mis bien amados, no temas de lo que pueda matar a tu cuerpo, teme,
témele a lo que pueda confundirte a ti mismo como SER que eres, como es el odio, la ambición, la
venganza, la ira, el desamor, la intranquilidad, a esto témele tú, témanle, mis bien amados. Si
vosotros te conservas allí, un cuerpo nuevo tendrás después de este, un cuerpo hermoso tendrás
vosotros después de este, porque EN ESTE CUERPO EN DONDE TÚ ESTÁS, NADIE SABE DE CUÁNDO
HABRÁ DE IRSE, NADIE, PORQUE TAMBIÉN ES UNA LEY. PERO VOSOTROS TIENES QUE SABER QUE
UN DÍA MENOS PENSADO TAMBIÉN TE IRÁS DE ESTE CUERPO Y QUE LO QUE INTERESA PARA TI,
ES LA GRAN SABIDURÍA, PORQUE LA SABIDURÍA, EL CONOCIMIENTO ES LA LUZ DE TI MISMO
COMO SER QUE ERES. IRLO COMPRENDIENDO, IRLO RAZONANDO EN TU CONCIENCIA,
HERMANOS, PARA QUE NO OS TE AFECTE, A COMO A TODOS LOS AFECTA UNA DESPEDIDA DE
UN CUERPO, SÍ, MIS BIEN AMADOS.

Por eso os digo, vivan vuestras vidas, vívela, vívela en amor, vívela en mucha paz, vívela en mucha
humildad, vívela, vívela, mis bien amados. Destierren de vosotros, de vuestra mente y alma en todo
lo que han vivido siempre, que es la venganza, la ira, el desamor, la envidia, los celos, la lujuria,
destiérrenla con comprensión, con la comprensión, con la sabiduría para que esta no exista ya jamás
en ti, mis bien amados. Y así deséalo para todos tus hermanos, desalo para ellos también, son tus
hermanos, como son mis hermanos, mis bien amados. ESTO QUE VES EN ESTE MUNDO, TAMBIÉN
VOSOTROS PARTIRÁS, NADA MÁS QUE EN TU TIEMPO, NO ES NI UN MOMENTO MÁS, NI UN



NADIE SABE DE CUÁNDO HABRÁ DE IRSE, TIENES QUE SABER QUE UN DÍA MENOS PENSADO TE IRÁS DE ESTE CUERPO.

Página 7 de 7

MOMENTO MENOS, ES EN EL JUSTO MOMENTO DE TU VIDA, DE TI MISMO, PORQUE VOS
DECIDES EN TU VIDA CON TUS ACCIONES, VUESTRAS ACCIONES LES INDICAN EL CAMINO.

Esta es mi paz, este es mi amor, esto es lo que en este día de hoy Yo os les he dado. Váyanse a
vuestros hogares, váyanse, pero lleven de esto, de esto que es el pan sin levadura, de esto que es el
vino, llévenlo a vuestros hogares y derrámenlo allí, derrámate, mis bien amados, así y vuestro hogar
va a estar siempre en luz y los que están allí comerán de ti y serán como vos quieras, pero vayan así,
mis bien amados, y verás cómo las cosas son diferentes. No juzguen vosotros, ya no juzguen para
que vosotros no seas juzgado; en verdad, tampoco midan, para que vosotros no seas medido. Sean
libres, vivan vuestra vida libres sin perturbar a tu hermanos y esto les dará otro nuevo panorama en
vosotros mismos.

Yo hasta aquí Yo les dejo, mis bien amados, así podría Yo tardar todo el día con vosotros y
hablándoles, pero, pues entonces pasaríamos a ser como odres, como la sustancia, que la sustancia es
mucha, pero los odres muy pequeños y se rebosarían y se tiraría todo y de nada serviría. Por eso
hasta aquí Yo les dejo este alimento espiritual. Benditos sean, pues, para siempre, mis bien amados,
para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


